

XXV.

T a f e l.

Verschiedene einheimische Grillen - Arten.

Die allgemeine Naturgeschichte des Grillen-Geschlechtes ist bereits im ersten Bande unsers Commentars kürzlich vorgetragen worden. Wir haben schon mehrere ausländische Grillen, zum Theil von prächtigem Aussehen und erstaunlicher Größe, kennen gelernt. Hier nun die merkwürdigsten unter den einheimischen.

Fig. 1. 2. und 3. Die Hausgrille.

(*Gryllus domesticus*.)

Die Hausgrille ist auch unter dem Namen Heimgen bekannt. Es bedarf kaum einer Erinnerung, daß ihre Verwandlung nach gleichen Gesetzen erfolgt, wie bei den übrigen Gattungen ihres Geschlechts, und wie überhaupt bei allen Insekten der zweiten Klasse. Sie hat demnach, sobald sie aus dem Ei, schlüpft, also als Larve, die wahre Gestalt, nur daß sie sehr klein und flügellos ist. Während sie heranwächst, wird die alte